

Puericultura motivo de gran interés dado su profundo significado científico y humano. El prof. Villavicencio asistió en París el año 1957 a un curso completo dictado por el prof. Pierre Vellois en el Hospital de los Metalúrgicos. De regreso aprovechó sus experiencias dictando conferencias a médicos y matronas y un curso completo de 5 meses a las alumnas del III año de la Escuela de Obstetricia y Puericultura. Posteriormente se realizaron dos cursos de embarazadas con pleno éxito. Los resultados de este trabajo fueron presentados en una sesión de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología dedicada a la revisión de este tema. El trabajo se tituló "Nuestra experiencia en el método psicoprofiláctico en la analgesia del parto". Drs. Guillermo Villavicencio, Alberto Krug, Gildo Zambra y matronas.

PARTICIPACION CHILENA EN EL VII CONGRESO LATINOAMERICANO DE QUIMICA EN MEXICO

Una delegación de 27 personas representó a Chile en las labores del VII Congreso Latinoamericano de Química efectuado en Ciudad de México entre el 28 de marzo y el 3 de abril pasados. La contribución científica de Chile consistió en 37 trabajos sobre los más variados temas de investigación química, cifra considerable si se considera que el total de trabajos presentados ascendió a 319.

INVESTIGACIONES SOBRE EL PROBLEMA DEL RECESO EN LAS SEMILLAS DE PASTO

El Dr. Kummerow, de la Escuela de Agronomía, nos informa sobre sus experiencias. Investigaciones para establecer influencia del ambiente sobre la morfología de las plantas

El Dr. Jochen Kummerow, en colaboración con un grupo de ayudantes está realizando, desde hace más de un año, una investigación acerca del período de receso de las semillas de pasto. Como se sabe, el período de receso, el tiempo que transcurre entre la maduración

de la semilla y el momento de su germinación, cambia de especie a especie. Hay algunas que no lo tienen, como los cereales.

El Dr. Kummerow permanecerá en Chile contratado por nuestra Universidad hasta 1962, y en su estada continúa estudios que ya había

Una proporción importante de los miembros de la delegación nacional estuvo compuesta por químicos formados en la Universidad de Chile. El Profesor Raúl Cabrera Muñoz fue designado para ocupar una de las vicepresidencias del Congreso.

Fuera de la participación de los delegados en el trabajo de secciones la delegación chilena participó en numerosas reuniones de comités y mesa redonda, en las que se dio a conocer detalles de la organización de los estudios universitarios del país, así como de la actividad científica e industrial.

Importante participación tuvo asimismo la delegación chilena en la Sección Estudiantil del Congreso, resolviendo consultas y cambiando impresiones y opiniones sobre variados tópicos.

Los siguientes profesores de la Universidad de Chile fueron honrados con designaciones por el Congreso: El Profesor Luis Cerutti y el Dr. Hermann Schmidt-Hebbel fueron nombrados miembros en propiedad y suplente respectivamente del "Comité permanente de nomenclatura y terminología química del idioma español". Los profesores Dr. Hermann Schmidt-Hebbel y César Leyton G. fueron nombrados representantes de Chile en la "Comisión permanente de Código Latinoamericano de alimentos".

El próximo Congreso se celebrará en 1962 en Buenos Aires.